Página: 1, 9



**PAN** afirma que desajustó estrategia de Morena; "se encuentran para lizados" ante muestra de hartazgo; TEPIE celebra manifestaciones.

Desajustó su estrategia electoral, asegura

## Marcha por democracia paralizó a 4T: oposición

**LEGISLADORES** piden que se cuente bien el número de asistentes al Zócalo de la CDMX, donde "no cabía ni un alma más"; Iglesia manifiesta solidaridad con quienes participaron

## Por Yulia Bonilla

vulia.bonilla@razon.com.mx

a descalificación del Presidente de la República a la movilización del domingo pasado en contra de sus reformas se debe a que "desajustó" su estrategia electoral, opinó el Partido Acción Nacional (PAN).

El vocero albiazul, Marcos Aguilar, afirmó que las reacciones del mandatario, pero también de la abanderada presidencial, Claudia Sheinbaum, fueron una reacción al impacto de la concentración en el Zócalo de la Ciudad de México y otras 117 ciudades, con alrededor de 700 mil asistentes. Opinó que esto paralizó al movimiento guinda, al que se mostró el "hartazgo" de la población con el gobierno en turno.

"Son producto del gran impacto que tuvo esta expresión auténticamente ciudadana, ya que, al haberse reunido alrededor de 700 mil personas, los movió, les desajustó su estrategia electoral, López Obrador y Claudia Sheinbaum se encuentran paralizados ante esta muestra de hartazgo de los mexicanos ante la forma autoritaria e ineficiente de gobernar del actual Ejecutivo Federal", dijo.

Mencionó que ante esta manifestación, lo que debe hacer el Gobierno es reconocer el pluralismo político y la libertad de expresión ante las preocupaciones como el peligro en el que, afirma, está la democracia.

El panista agregó que el derecho a reunión es una actividad considerada por la doctrina nacional e internacional y además se le reconoce como un derecho humano en el orden constitucional mexicano.

"Es un derecho humano que se ejerce en forma colectiva mayormente en nuestro país de manera pacífica, se trata de una de las bases fundamentales de toda sociedad democrática, que permite que sus integrantes hablen, expresen y expongan sus inconformidades de forma libre", reiteró.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, pidió que se cuente bien el número de asistentes al Zócalo, donde aseguró que "no cabía ni un alma más" y porque todos llegaron por su propio pie.

Comentó que con esta manifestación, los mexicanos expresaron su visión sobre cómo las cosas en el país "van de mal en peor", que se amenazan las libertades, las instituciones y que se quiere "destrozar a México".

El senador por el Grupo Plural, Emilic Álvarez Icaza, destacó que esta marcha por la democracia no sólo se dio en la capital del país, sino se replicó en todo el país y fuera de éste y con una amplia convocatoria, la cual aseguró que también se debió a las críticas que la 4T hizo al respecto.

"Yo le agradezco la participación, tal vez espontánea y no esperada, del Presidente, de los moneros, de algunos caricaturistas y personas que nos ayudaron a promover la marcha. Fueron promotores determinantes para que hubiera tanto éxito a Mario Delgado, a Tatiana Clouthier, porque sus ataques, lo que hacen es indignar a la gente", comentó.

El Episcopado Mexicano manifestó solidaridad con quienes acudieron a la marcha para expresar los valores constitucionales y respeto a la ley, pues consideró que con ello se defendieron causas justas.

"La Iglesia Católica en México está comprometida con la consolidación de la democracia en el país. Hacemos un llamado a todos los católicos y ciudadanos er general a informarse sobre las propuestas de los candidatos, analizar sus planes de gobierno y salir a votar de manera libre y razonada el día de la elección", señaló en un comunicado.

LA IGLESIA católica llamó ayer a votar el 2 de junio como un "gesto de servicio, justicia y paz" y puntualizó que espera que el proceso se realice en civilidad y respeto.

Eldato





La Razón de México Sección: Portada, México 2024-02-20 03:36:40

 $329 \text{ cm}^2$ 

Página: 1, 9

2/2

## **DEFIENDEN PROTESTA**

Políticos de oposición y la Iglesia salieron en defensa de la movilización.



66

SON PRODUCTO del gran impacto que tuvo esta expresión auténticamente ciudadana, ya que, al haberse reunido alrededor de 700 mil personas, los movió, les desajustó su estrategia electoral

Marcos Aguilar Vocero del PAN



66

YO LE AGRADEZCO la participación, tal vez espontánea y no esperada, del Presidente, de los moneros, de algunos caricaturistas y personas que nos ayudaron a promover la marcha. Fueron promotores determinantes

Emilio Álvarez Icaza Senador por el Grupo Plural



66

LA IGLESIA Católica en México está comprometida con la consolidación de la democracia en el país. Hacemos un llamado a todos los católicos y ciudadanos en general a (...) salir a votar de manera libre y razonada

Episcopado Mexicano Comunicado

"

